



VOZ EN LIBERTAD

Diario del Istmo Coatzacoalcos y la región

TIEMPO EN LA REGIÓN

MAYORMENTE NUBLADO

MÁXIMA	COATZACOALCOS	MÁXIMA	MINATITLÁN
29°		32°	
MÍNIMA		MÍNIMA	
24°		22°	
MÁXIMA	AGUA DULCE	MÁXIMA	ACAYUCÁN
30°		32°	
MÍNIMA		MÍNIMA	
23°		22°	

EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

Jueves 05 de Junio de 2025. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLVI. Núm. 16,462 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com

f /diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo



A punto de iniciar en Coatzacoalcos y la zona Salud Casa por Casa

COATZACOALCOS 03



TRAS ACCIDENTE, DANIEL PIDE AYUDA PARA VOLVER A LABORAR

REGIONAL 06



NUEVO BANCO GENERA CAOS EN EL CENTRO DE AGUA DULCE

REGIONAL 04



En el Coatza I

Accidente paraliza el tráfico en hora pico

Decenas de automovilistas quedaron atorados en una larga fila durante dos horas

COATZACOALCOS, VER. SOFÍA MORENO IMAGEN DEL GOLFO

Un aparatoso accidente entre un automóvil particular y una pipa en el acceso del puente Coatzacoalcos Uno, paralizó el tráfico en el carril que conduce hacia la carretera Costera del Golfo, y ocasionó kilométricas filas de automóviles y vehículos de carga.

Este accidente ocurrió poco después de las 13:20 horas donde participó un automóvil JAC de color rojo con negro, con placas YCK-654-B de Veracruz, que presuntamente fue embestido por una pipa por lo que se le activaron las bolsas de aire.

Los tripulantes del coche, por fortuna resultaron solo con algunas lesiones, mientras que la unidad, quedó prácticamente destrozada y a mitad de la carretera obstruyendo el paso en ambos carriles, por lo que la circulación quedó paralizada.

El carril que conduce de Coatzacoalcos con dirección a Nanchital, sufrió una carga vehicular ya que los automovilistas quedaron atrapados en el tráfico que se generó en la zona conocida como la Excaseta.



PRESUNTAMENTE ESTE COCHE fue embestido por una pipa en la carretera Costera del Golfo en el acceso a Coatzacoalcos.

AFECTADOS

Entre los vehículos que permanecieron en la larga fila estaban: Camiones de transporte de personal de Pemex y otras industrias, camiones de carga, autobuses de pasaje, taxis y vehículos particulares.

Rápidamente la fila de autos alcanzó varios kilómetros, por lo que camiones de transporte de personal de Pemex, camiones de carga, autobuses de pasaje, taxis, y vehículos particulares, no tuvieron movilidad por más de dos horas.

Las corporaciones de rescate se movilizaron hasta el



LARGAS FILAS de automóviles de pasaje, carga y particulares se formaron en el carril que conduce rumbo a Nanchital.

lugar del percance y elementos de Guardia Nacional, tomaron conocimiento de la situación y

posteriormente una grúa fue la encargada de remover las unidades involucradas.



LOS PERROS han intentado atacar a los niños que pasan por la calle Venados entre Jaguares y Olmecas, lado río, dijo Patricia Orozco.

En Ciudad Olmeca, perros de raza pitbull siembran terror

COATZACOALCOS, VER. JULIO ESCOBAR IMAGEN DEL GOLFO

Perros de la raza pitbull han desatado el pánico entre vecinos de la colonia Ciudad Olmeca de Coatzacoalcos, al morder a varios vecinos y haber destrozado a algunas mascotas, sin que los dueños hagan algo al respecto, pues temen por sus vidas.

La señora Patricia Orozco García, realizó la denuncia en un programa radiofónico, donde señaló a su vecina Rocío Rodríguez, de tener tres perros agresivos, que han querido atacar a los niños que pasan por la circunvalación Venados entre Jaguares y Olmecas, lado río.

“No hemos llegado a ningún acuerdo con la señora porque nos dice que nos va a matar, la señora no te escucha, no te entiende, ahorita que acaba de pasar esto, que fue como a diez casas de mi hija, los encierra, dos o tres meses, y luego salen y vuelven a hacer de las suyas”, comentó.

Aunque han efectuado el levantamiento de firmas,



ESCANEA PARA VER EL VIDEO

No hemos llegado a ningún acuerdo con la señora porque nos dice que nos va a matar, no te escucha, no te entiende” PATRICIA OROZCO GARCÍA VECINA DE CIUDAD OLMECA

no han tenido ninguna respuesta, pues la señora Rocío Rodríguez, se ha encargado de amenazar a sus propios vecinos, quienes temen que sus hijos sean víctimas de un ataque de estos perros pitbull.



CORTESIA

Rapiñan cemento. Un camión accidentado se convirtió en blanco fácil para los saqueadores quienes se llevaron la carga de cemento que transportaba. Esto fue a la altura del kilómetro 42 de la carretera Las Choapas-Ocozocuatla.

Se llevan a Xalapa urnas de Sayula e Hidalgotitlán

SAYULA DE ALEMÁN, VER. SANTOS LÓPEZ CELDO MARIO ZEPEDA IMAGEN DEL GOLFO

El Consejo general del OPLE, aprobó el traslado de los paquetes electorales de la elección en Sayula de Alemán a Xalapa.

La petición fue hecha por el representante de Morena ante el Consejo estatal, argumentando que en Sayula no hay condiciones para el recuento de los votos, luego de que los integrantes del consejo municipal, no se presentaron supuestamente ante el temor de ser agredidos por simpatizantes de ambos partidos.

Hasta las 14:40 horas de este miércoles, los integrantes del Consejo Municipal no se habían presentado a iniciar la sesión a pesar de que las instalaciones del organismo, ubicadas en la calle Tomasa Valdés, se encontraban custodiadas por una centena de elementos de la Guardia Nacional y de la Policía estatal, con equipos antimotines.

En el lugar había seguidores de los dos candidatos participantes en la elección del domingo pasado, que según el



ELEMENTOS de la Guardia Nacional resguardaban la sede del OPLE en Sayula, ante el agitado ánimo de los seguidores de los candidatos del PT y Morena.



ESCANEA PARA VER EL VIDEO

PREP dio una ventaja de más de 1500 votos al abanderado del PT, José Manuel Muñoz Murrieta sobre la candidata de Morena-PVEM, Mirna Adriana Rufino Martínez.

Mientras que de igual manera, por no existir condiciones de seguridad, el Consejo General del Organismo Pú-

CONFLICTO

El domingo en Sayula, el PREP dio una ventaja de más de 1500 votos al abanderado del PT, José Manuel Muñoz Murrieta sobre la candidata de Morena-PVEM, Mirna Adriana Rufino Martínez.

blico Local Electoral (OPLE) aprobó la atracción de los cómputos de los municipios de Hidalgotitlán, Mecatlán, Tuxtilla y Texhuacán.

CANDIDATA LLAMA A TENER CALMA

Tras los hechos de violencia donde se registró la quema de urnas, la candidata de Morena en Hidalgotitlán, Floricela Antonio llamó a mantener la calma y evitar situaciones violentas, al tiempo de proclamarse ganadora de la contienda.